



PAROISSE SAINTE GERMAINE & SAINT JEAN DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN

Tel/Fax : 01 46 65 13 74

<http://www.eglise-catho-cachan.org>

UN SIGNE POUR RENTRER « LES YEUX LEVES VERS LE SEIGNEUR »

Ne regardons plus en arrière... les vacances, si nous en avons eues, sont déjà bien loin...

La parole nous invite à regarder l'avenir avec confiance, le regard éclairé par la croix de lumière – la croix glorieuse - du Christ, le vivant !

L'actualité de ces derniers mois a été marquée par la guerre, en particulier en Ossétie et Géorgie, en Afghanistan, mais aussi par les exploits sportifs des jeux olympiques. Et si nous pouvions remporter un peu plus de médailles de la paix et des droits de l'homme !

Aujourd'hui ce sont les cyclones en série qui dévastent les Caraïbes et des milliers de personnes, déjà en grandes difficultés économique et politique, sont sinistrées....

Pourtant avec la fête de la croix glorieuse nous sommes invités à célébrer la victoire de la vie : « *Ni la mort ni la vie (...), ni le présent ni l'avenir, ni hauteur ni profondeur, ni quoi que ce soit de créé ne nous séparerera de l'amour que Dieu nous témoigne dans le Christ Jésus....* » écrit Saint Paul dans sa lettre aux chrétiens de Rome au chapitre 8. La croix est glorieuse parce que par elle, Dieu nous donne

d'orienter autrement le mal que nous faisons ou que nous subissons pour que l'humanité naisse à une vie nouvelle.

Ouvrons nos yeux vers le Christ, sortons du sommeil de notre indifférence ou de notre morosité, redressons la tête et laissons la vie et la joie nous porter pour aimer comme Dieu !

Ne manquez pas le rendez-vous de la journée paroissiale du 21 Septembre. Invitez largement autour de vous ! Cette journée n'a rien de confidentiel et l'Eglise n'est pas un club réservé à ses adhérents. Ni prosélytisme, ni intimisme, l'Eglise se tient debout à la rencontre de tous, exposée sur la place publique, comme nous l'avons vécue lors des grands rassemblements à l'occasion de la visite du pape Benoît. Au carrefour des cultures, des peuples, et des croyances, l'Eglise se propose, là où les hommes cherchent à rendre le monde plus fraternel, parce que sur la croix, le Christ - le frère universel - étend ses bras pour rassembler les enfants du Père, dans la force de l'Esprit, pour l'unité du genre humain.

père Marc Lulle

Journée de rentrée paroissiale

Dimanche 21 septembre 08

Messe des familles

Eveil à la foi

10h45 à Sainte Germaine

Voir au verso

Nos meilleurs vœux aux juifs pour

Roch-Hachanah

30 septembre - 1^{er} octobre 08

et aux musulmans pour

le Ramadan

1^{er} septembre - 1^{er} / 2 octobre 08

Soirée témoignage JMJ

Samedi 11 octobre 08

à St Léonard à l'Hay-les-Roses

Voir au verso

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h

jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74

Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Journée de rentrée paroissiale

Le **21 septembre 2008**, après la messe des familles à 10h45 à l'église Sainte Germaine, rendez-vous à l'église Saint-Jean pour le verre de l'amitié et un repas partagé. Ensuite vous seront présentées les différentes activités proposées par la paroisse via le diaporama « Vivre en Eglise à Cachan », avec la possibilité de vous inscrire directement, ainsi que les projets pour l'année à venir.

Retour des JMJ

Le **samedi 11 octobre 2008** aura lieu à 18h, à l'église St Léonard à l'Hay-les-Roses, une messe présidée par le père Michel Jourdain, vicaire épiscopal, suivie d'un diner buffet. A cette occasion, des jeunes du secteur ayant participé aux JMJ à Sydney (Australie), et une équipe compagnon de Cachan, en projet humanitaire au Togo, témoigneront de leurs expériences.

Travaux à Sainte Germaine

Après les travaux de rénovation des salles paroissiales à Saint Jean l'année dernière, c'est maintenant au tour de Sainte Germaine de rentrer dans une phase de travaux. Les permis de démolir et de construire ont été signés par le maire de Cachan, et les travaux de démolition devraient commencer dans les semaines à venir.

Pendant au moins un an, il n'y aura plus de salles disponibles à Sainte Germaine, et toutes les réunions devront se tenir dans les locaux de Saint Jean. Seuls le secrétariat et l'accueil resteront à Sainte Germaine.

Se former en église

Vous êtes engagé dans la paroisse ... **vous trouverez à l'accueil** le nouveau livret des formations diocésaines 2008-2009, et aussi le programme des cours et diverses propositions à l'Institut Catholique de Paris, au Centre Sèvres, à l'Ecole Cathédrale, au Centre Manrèse etc...

Quelques personnes de la paroisse vont suivre cette année les formations diocésaines FLER (découverte de l'Eglise, du diocèse) et Parole de Vie (découverte de la Bible).

Les formations ne visent pas seulement l'acquisition de savoirs ou de compétences, mais surtout une transformation de votre rencontre avec le Christ.

Groupe de lecture sur les lettres de Saint Paul

L'an dernier la lecture des Actes des Apôtres a guidé notre réflexion et notre méditation. Des groupes de lecture se

sont constitués par quartiers. Cette année, à l'occasion de l'année Saint Paul, nous vous proposons de partager sur des lettres de Saint Paul à l'aide d'un livret préparé par les diocèses d'Ile-de-France, bientôt disponible. **Si vous souhaitez participer à un groupe de lecture, vous pouvez vous inscrire à l'accueil ou après les messes.**

Le père Roger

Depuis le 31 août, le père Roger Djop Yafwamba, prêtre du diocèse de Kongolo dans la province du Katanga en RDC, est à Sainte Germaine. Prêtre depuis août 1994, il a travaillé successivement comme responsable des vocations, économiste diocésain, formateur au Grand Séminaire interdiocésain de Lubumbashi et secrétaire chargé de l'administration à l'Institut supérieur interdiocésain de Lubumbashi. Envoyé en France pour préparer une thèse de doctorat en théologie pratique à l'Institut Catholique de Paris, il a déjà passé trois ans à la paroisse Saint Maxime d'Antony. Bienvenue à lui !

Nos joies, nos peines

Baptêmes : Erwann de POULPIQUET de
BRESCANVEL le 7 septembre
Haydhane FLORET le 13 septembre
Iban LABRANA le 21 septembre
Lylia CRIBLE le 21 septembre
Manon MEMBRIVES le 28 septembre

Mariages : Mikaël LIWSZYC
et Cynthia KADI le 20 septembre
Luc BLANZE
et Mahalia GALIE le 27 septembre

Funérailles : Raymonde RIDOUX le 7 juillet
Pierre OUVRIER le 9 juillet
Gérard MOUVIER le 16 juillet
Germain LEQUEUX le 21 juillet
Michel GROSS le 21 juillet
Jean RAKOCZI le 24 juillet
Roger LAVANANT le 28 juillet
Jacqueline FABRE le 31 juillet
Renée REY le 1^{er} août
Madeleine ROSENTHAL le 6 août
Emile HOUSSAT BORDENAVE le 14 août
Micheline THIRY le 14 août
Renée BOURDIN le 25 août
Marcelle GIL le 1^{er} septembre
Suzanne RIVIERE le 5 septembre
Yvonne COURTECUISSE le 5 septembre

CALENDRIER

Lundi 15 Septembre	20 h 30	Ste Germaine	Néophytat
Mardi 16 Septembre	14 h 30	St Jean	Service Evangélique des Malades
Mercredi 17 Septembre	20 h 30	Ste Germaine	Catéchuménat 2ème année
Vendredi 19 Septembre	20 h 30	St Jean	Veillée de Prière pour la vocation au mariage
Dimanche 21 Septembre	journée		Rentrée paroissiale
Mercredi 24 Septembre	20 h 30	Ste Germaine	Parents des enfants inscrits au catéchisme
Samedi 27 Septembre	20 h		Montée et Rétrospective des camps scouts